
進捗状況報告 

2016.11.16 事務局 河中 

関係各位にホームページ開発の進捗状況を報告します 

１ 方針 

① 錦帯橋文化紹介。徴古館にこだわらず全国の美術館も調査 

② 何を訴えるか精査を繰り返す 

２ 進捗率  

 データ収集    ：７５％（傍証） 

 操作性見直し   ：８０％ 

 Seo 調査     ：４０％ （新規） 

３ Seo 調査 

 主な検索サイト google,yahoo,Bing の検索エンジンは９０％が google であり、google の

SEO GUIDE に準拠するのが妥当と考える。 

（１） 利用状況：2016.12 月時点で、毎月約 2000 件（毎日約 60 件）訪問がある 

 

（２） 訪問者のキーワード 



 

「吉川資料館、水害、橋梁、流木」で検索時の順位が低く、本 HPの内容が弱い 

（３）キーワード調査 

類推できる強いキーワードを google 実績から調べた。「岩国」は(年間、27100)、「足の裏」

（9900）、「世界遺産」74000)、「宮島」(90500)、「石見銀山」（27100）、「瀬戸内海」(14800)

であり、これら情報を盛り込むべきと考える 

（４）パンくず構造化データ 

Google の基準に従い全 1166 ページに階層を示す構造化データを追加した（約１ヶ月） 

（５） http://www.kintaikyo-sekaiisan.jp/  Speed 調査 

キャッシュ、画像圧縮、、キーワード露出、css 統合、など対処したあと、速度測定した 

➀米国の http://www.site24x7.com/社の調査では、2017.1 月時点で９１点 A 評価  

DNS 時間 

0 ミリ秒 

接続時間 

0 ミリ秒 

最初のバイト時間 

373 ミリ秒 

レンダリング開始 

1,138 ミリ秒 

文書が完了 

1,972 ミリ秒 

合計ページロード時間 

1,972 ミリ秒 

③ Google PageSpeedTools > Insights 調査 

2017.1 時点でパソコン 90 点（A 評価)、スマホ 74 点（C 評価)  

④ 米国 pingdom 社の調査 

2017.1 時点で Performance は８２点(B 評価) 

⑤ 米国 GTmetrix 社の調査 

PageSpeed Score は９５点(A 評価)、performance は８０点(B 評価) 

  ⑤日本 web フォーラムの調査 

http://www.kintaikyo-sekaiisan.jp/
http://www.site24x7.com/社


1,775 ミリ秒 「ページ表示は速いですね。改善点は少ないと思います。」 

（６）Performance 改善作業 

上位 1000 サイトのパフォーマンスの A 評価は３０％位しかない。利用者は内容でサイ

トを選んでいるようで、例えば自動車会社は F か E,、岩国市役所はパソコン 32 点（E

評価)、スマホ 21 点（F 評価)と応答が遅い。2 秒でも 5 秒でも気にしてないようだ。 

（７）被リンク数 

 中通り商店街、藤田 Men’s など３サイトからリンクがある。今後少し増やす必要がある 

４ 課題 

① 徴古館で、錦帯橋関係の浮世絵・掛け軸等を調査 

② 過去の講演会資料・錦帯橋関連図書の収集 

③ SEO 対策 

５ その他 

偶然、温泉で出会った双葉タクシーの石川元社長から次の提言がありました 

（１） 世界遺産を目指すなら錦見側の電柱を地下に埋没すべき 

（２） 幕末のパリ博覧会に長州藩は錦帯橋の模型を展示した。この模型は宮島に預けてお

り正式に返還してもらい資料館で展示すべき 

（３） 東京・日本橋周辺の再開発を設計しているのは岩国出身者であり、彼に岩国町、錦

見町再開発の提案をして貰ったらうまくいくのではないか。 


